

Erstellt am: 11. März 2025.

**Titel des Artikels:** Der Festtag des hl. Bruder Klaus in Sachseln

**Quelle:** Neue Zürcher Nachrichten, 27. September 1960, <https://www.e-newspaperarchives.ch/?a=d&d=NZN19600927-02.2.2>

Der PDF-Artikel wurde mit freundlicher Genehmigung von e-newspaperarchives.ch bereitgestellt.



## Der Festtag des hl. Bruder Klaus in Sachseln

Der diesjährige Festtag des heiligen Bruder Klaus fiel auf einen Sonntag und erhielt eine besondere Note durch die Anwesenheit des Apostolischen Nuntius in Bern, Mgr. Alfredo Pacini, der in der Kirche von Sachseln das Pontifikalamt zelebrierte. Unser Bild zeigt den Einzug zum Festgottesdienst. Vor dem Nuntius erkennt man in der Mitte Pater Dr. Beda Kaufmann, Superior der Benediktiner im Kollegium Sarnen. Hinter dem hohen Guest schreitet die Regierung von Obwalden vollzählig, und rechts aussen neben der ersten Reihe der Magistraten erkennt man Bundesrat von Moos neben dem Obwaldner Ständerat Dr. G. Odermatt.

Foto ATP